

01.08.2012 / Inland / Seite 5

Kaserne mit Nazi-Namen umbenannt

Bad Reichenhall (dpa/nd). Die General-Konrad-Kaserne in Bad Reichenhall heißt künftig Hochstaufen-Kaserne. Damit ist ein beinahe jahrzehntelanger Namensstreit um den Gebirgsjägerstandort beendet, wie die Bundeswehr am Dienstag mitteilte. Von der Umbenennung ist auch die baulich dazugehörige Artilleriekaserne betroffen. Der General der Gebirgstruppe, Rudolf Konrad, war ein fanatischer Anhänger des NS-Regimes und bekennender Antisemit. Hitler persönlich machte ihn zum Kommandierenden General. Im Zuge der Partisanenbekämpfung auf der Schwarzmeerhalbinsel Krim soll er den Befehl gegeben haben, ganze Ortschaften zu zerstören.

URL: <http://www.neues-deutschland.de/artikel/234219.kaserne-mit-nazi-namen-umbenannt.html>